

## 6. Dezember Leo und der Rabe

Wusstest Du eigentlich, dass Noah von der Arche aus zuerst einmal einen Raben losgeschickt hat und nicht die Taube? Die Taube ist aber weit bekannter geworden als der



Rabe.

Vielleicht hat ja auch der Rabe nach der Taube dem Noah einen Ölweig gebracht. Aber für den Zweitgenannten interessiert man sich einfach nicht so sehr, wie für den Ersten – so war es bei der Mondbesteigung, aber auch manchem Zweitgeborenen geht es so. Frag doch nur mal den Pfarrer, aber der hat es trotzdem zu was gebracht!

Ja, die Raben scheinen zurzeit Jesu als Boten und besondere Schützlinge Gottes gegolten zu haben. Gott selber ist es, der den jungen Raben ihr Brot gibt (Psalm 147,9). Ich bin mir ziemlich sicher, dass auch die Raben mitbekommen haben, dass sich da auf dem Weg zwischen Nazareth und Bethlehem etwas ganz Besonderes abspielt.

Aber ich habe gehört, dass sie es diesmal richtig gut verkraftet haben, dass sie nach den Engeln vermutlich als Zweite die Botschaft von Weihnachten weitergetragen haben.

**Hast Du dich schon mal darüber gefreut, dass ein anderer oder eine andere etwas besser kann als Du?**